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令和４年度第２回岡山県環境審議会大気部会 議事概要 

 

（開催要領） 

 １ 開催日時：令和４年９月１日（木）１０：００～１０：３０ 

 ２ 場  所：岡山コンベンションセンター ママカリフォーラム 

 ４階 ４０３会議室 

 ３ 出 席 者： 

委員（五十音順。敬称略） 

有元佐賀惠、勝山博信、黒宮亜希子、末石芳巳、高橋正徳、野沢徹 

／計６名 

事務局（県） 

環境文化部環境管理課副課長、総括主幹（大気保全班長）、事務局職員 

／計３名 

 

議  題 １ 議事    部会長の選出、副部会長の指名 

２ 報告事項  令和３年度環境大気測定結果 

会議資料 別添資料のとおり 

概  要 【議事】部会長の選出、副部会長の指名 

 部会長に、高橋正徳委員が選出された。 

 副部会長に勝山博信委員が指名された。 
 
【報告事項】令和３年度環境大気測定結果 

 資料に基づき、事務局から説明した。 

-委員意見等-  

委 員 光化学オキシダントのメール配信サービスは既に行っているの

か。 

事務局 既に行っている。岡山県環境基本計画でも、このサービスの登

録者数について目標を定めており、今後もサービスの周知に力を

入れていきたいと考えている。 

委 員 このサービスの効果がまだ出ていないということか。 

事務局 このサービスは光化学オキシダントが高濃度になった際にお知

らせをするというものであり、健康被害防止を目的としている。 

委 員 このサービスはメールのみが対象か。 
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事務局 メールのみが対象である。 

委 員 メールは登録が必要である。ホームページでも情報を公表して

いるとは思うが、プッシュ型のサービスを検討してもよいかもし

れない。 

事務局 メールは登録が必要ではあるが、登録いただいた方にはリアル

タイムで情報をお知らせできる。また、昨年度は、サービス周知

のため、動画を作成し、Youtubeに公開するといった取組も行っ

た。 

委 員 色々なSNSのツールもあることから、コストがかからない方法

で、工夫して周知してもらいたい。 

事務局 Yahooのホームページに行政情報を掲載しており、このようなツ

ールも活用した周知を検討していきたい。 

 


